

## PRÉFACE.

EN présentant au public "LE LIVRE DE LA CUISINIÈRE CANADIENNE," nous nous flattons que l'on saura reconnaître l'utilité de notre travail, et qu'on lui fera un accueil favorable.

Nous nous sommes borné à n'insérer dans ce livre, que ce que recommandait une sage économie domestique, et proportionnée aux moyens des familles Canadiennes.

Les personnes qui ne peuvent se procurer les recettes écrites dont sont nanties plusieurs familles, les trouveront la plupart reproduites dans la CUISINIÈRE CANADIENNE. Celles qui ont déjà partie de celles que nous publions, en rencontreront beaucoup de nouvelles, qui leur seront agréables.